
3 Pièces

63 m²

Réf. 84341321

1 180 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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CANNES Centre,  en étage,  appartement  lumineux entièrement  rénové

avec des matériaux de qualité, de style contemporain, cet appartement

est  composé  d'une  entrée,  d'une  pièce  de  vie  avec  une  cuisine

ouverte,  deux  chambres,  nombreux  rangements,  une  salle  d'eau,  un

toilette  invité,  une  terrasse  avec  vue  dégagée  ville,  ce  bien  est

idéalement situé, à deux pas de la croisette, des restaurants, de la rue

d'Antibes.Vendu avec une cave et un parking.Honoraires d'agence de

4%  TTC  à  la  charge  de  l'acquéreur  inclus  dans  le  prix  affiché.Les

informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

CANNES  Centre,  upstairs,  bright  apartment  completely  renovated  with  quality

materials, contemporary style, this apartment is composed of an entrance, a living

room with an open kitchen, two bedrooms, plenty of storage space, a bathroom, a

guest toilet,  a terrace with unobstructed city views, this property is  ideally  located,

close  to  the  Croisette,  restaurants,  rue  d'Antibes.Sold  with  a  cellar  and

parkingAgency  fees  of  4%  TTC  at  the  expense  of  the  purchaser  included  in  the

price displayed.Information on the risks to which this property is exposed is available

on the site Georisks: ...
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